

Hobbyliga 2014: Aktuelle Infos

Hallo Teams!

Heute gibt es aktuelle Infos über unsere NHL-K:

► Bisheriger Saisonverlauf

1. Liga

Terminlich ist soweit alles im Plan. Nach Ende der Vorrunde stehen hier die PM Kickerz an der Spitze.

2. Liga

Terminlich ist hier ebenso alles im Plan. Der Vorrunden-Primus heißt hier ES Allstars AH.

Pokal

Zweitligisten werfen Erstliga-Teams aus dem Pokal ... Nach dem Fussball-Team Nürnberg (5-6 gegen Franken United N/F) musste auch ein zweites Erstligateam gegen einen Zweitligisten die Segel streichen. Im sehr ungleichen Duell zwischen dem aktuellen Tabellenführer der 1. Liga PM Kickerz und dem achten der 2. Liga 1. SC Sylt konnten sich sensationell und in einem spannenden Spiel die Zweitligakicker durchsetzen, und dies nach 7-7 nach regulärer Spielzeit und einem 5-4 im anschließenden 9-Meterschießen.

Das Spiel Shamrock Rangers gegen die Footballbrothers musste leider mit Losentscheid entschieden werden, da es beide Teams nicht geschafft haben, vom 1.3. bis zum 29.6. zu spielen. Das Losglück entschied sich für die Shamrock Rangers.

Die am 1.7. ausgelosten Viertelfinalsplele findet ihr auf der Homepage.

Copa de Frankonia

In Gruppe A liegen unsere Teams ES Allstars und Shamrock Rangers gut im Rennen, ebenso wie in Gruppe C die FC Erlangen Rangers. Nur das Fussball-Team Nürnberg wird in Gruppe B die Vorrunde wohl nicht überstehen.

► Ligasitzungen

In der 1. Ligasitzung am 21. Februar, die gut besucht war, ging es vor der Saison um Organisatorisches und das Kennenlernen der zwei neuen Teams in der NHL-K.

In der 2. Sitzung am 21. März war zum Ligarat und der Ligaleitung leider nur ein Spieler aus den 20 Teams anwesend.

In der 3. Ligasitzung am 30. Mai - der Ligarat hatte im Vorfeld alle Teams gebeten, daran teilzunehmen – galt es wichtige Themen anzusprechen. Im Wesentlichen ging es um das Hauptthema Fairness. Dem Ligarat und der Ligaleitung zeigten sich an den letzten Spieltagen Tendenzen, die uns nicht gefallen haben. Meldungen über Grätschen von Hinten, Notbremsen, absichtliche Handspiele sowie verbale Entgleisungen gegen Spieler landeten bei Ligarat und Ligaleitung. So sahen wir uns veranlasst, dieses Thema auf die Tagesordnung zu setzen. Nach einer langen Diskussion auf der Sitzung waren sich aber alle 22 Anwesenden am Ende einig, dass diese Unsitten in unserer Liga nichts zu suchen hätten und die Teams selber sich intern darum kümmern müssen, dass respektvoll miteinander umgegangen wird.

Fairness gegenüber dem Gegner und seinen Mitspielern muss für unsere Liga oberstes Gebot sein.

Aber um eines klarzustellen: Diese Vorfälle sind bisher nur vereinzelt aufgetreten, eine generelle Unfairness ist bisher nicht wahrzunehmen. Allerdings musste der Ligarat dies ansprechen, um alle Teams nochmal auf das hinzuweisen, was unsere NHL-K ist ... eine private Hobbyliga, in der wir alle Spaß haben wollen.

Die nächste Ligasitzung findet am Freitag den 25. Juli, wieder in der Vereinsgaststätte des ATV Frankonia, statt.

► Rückzug der SV Oldies

Die SV Oldies haben sich nach dem 5. Spieltag wegen Spielermangels aus der NHL-K zurückgezogen. Der Teamleiter der SV Oldies bedauert diesen Schritt. Alle Spiele des Teams wurden aus der Wertung genommen. Die Ligaleitung wünscht dem Team der SV Oldies weiterhin alles Gute.

Ligarat und Ligaleitung sind sich einig, dass es aus dem verbleibenden 9er-Feld nur noch einen Absteiger geben wird, so dass die 1. Liga im nächsten Jahr mit den zwei Aufsteigern wieder aus 10 Teams bestehen wird.

► B14 Kickers: Punktabzug wegen Einsatz eines nicht freigegebenen Vereinsspielers

Die B14 Kickers haben nachweislich einen nicht freigegebenen Vereinsspieler in den Spielen gegen Reaktor Katzwang 04 und ES Allstars eingesetzt.

Der Ligarat und die Ligaleitung gehen nicht davon aus, dass die B14 Kickers hier vorsätzlich gegen die Regeln verstoßen haben. Nach den Regeln müssen aber dem Team die erspielten Punkte aberkannt werden.

Das bedeutet: Das von ihnen gewonnene Spiel gegen Reaktor Katzwang 04 wird mit 0-2 gewertet, dass von ihnen verlorene Spiel gegen die ES Allstars bleibt als Wertung wie gespielt bestehen.



NHL-K 2014

Nürnberger Hobbyliga - Kleinfeld
(Nürnberg - Fürth - Erlangen)

Thomas Heger / ES Allstars (AH)
ligaleitung@nhl-k.de
www.nhl-k.de



Nürnberg, 02.07.2014

► **Vereinsspieler: Meldung, Liste**

Aus gegebenen Anlass bitten der Ligarat und die Ligaleitung, dass alle Teams, die Vereinsspieler einsetzen, die Liste der gemeldeten Vereinsspieler gelegentlich zu überprüfen. Die Nachweispflicht über die Meldung eines Vereinsspielers liegt letztendlich bei dem Team, das einen Vereinsspieler einsetzt.

► **Spieler: Meldung**

Bitte beachtet, dass es ab dieser Saison die Verpflichtung gibt, dass alle Teams alle ihre Spieler an die Ligaleitung melden müssen, egal ob Vereinsspieler oder nicht. Die Meldung kann natürlich, anders als bei Vereinsspielern, auch nach einem Spiel erfolgen.

► **Traurige Nachricht**

Die NHL-K trauert um seine Spieler Dominik und Florian Schelhorn. Beide waren Gründungsmitglieder und jahrelang Spieler von Reaktor Katzwang. Sie und ihre Mutter verloren Anfang Juni ihr Leben bei einem schweren Autounfall in Spanien.

Die Ligaleitung und der Ligarat sind sehr betroffen und wünschen den Angehörigen und den Spielern von Reaktor Katzwang viel Kraft.

Die bisherige Saison verläuft weitgehend ruhig und im Wesentlichen ohne große Aufreger, und bis auf wenige Themen hatte auch der Ligarat nicht viel zu tun. Die neuen Teams haben sich sehr gut eingefügt und sind eine Bereicherung für unsere NHL-K. Allein der Tod zweier Spieler lässt uns kurz den Atem stocken, und sollte uns zum Nachdenken bringen.

Kurz vor unserer kleinen Sommerpause im August, der 14. Spieltag geht über fünf Wochen vom 2.8. bis zum 5.9., gibt es noch drei Spieltage zu absolvieren, und für die im Pokal verbliebenen Teams das Viertelfinale.

Mit sportlichem Gruß
Thomas ... Ligaleitung